

Edito :

2023 s'achève ... !

Après toutes les rencontres, les temps de travail avec les partenaires, le recueil des attentes et des besoins des habitants, nous avons pu élaborer le projet social 2024-2027, validé par l'AG du 15 avril 2023.

Il sera le guide pour les années à venir, non seulement pour l'équipe des salariés et des bénévoles mais également pour tous les stagiaires que nous accueillons régulièrement.

La venue de la commission de la CAF a été un grand moment dans la vie de votre structure.

Animation globale, animation collective familles et prestation jeunesse ont été validées pour les 4 ans à venir.

Un grand merci à toutes et à tous actrices et acteurs du quotidien qui faites vivre ce Centre auquel nous sommes tous si attachés.

Que vive 2024 !

Françoise GUILLERAULT, présidente

Sommaire :

- La commission d'agrément
- Les activités jeunes
- La gratifieria
- Vœux

Vous pouvez également retrouver toutes les actualités du centre sur le site internet :

<https://fourchambault.centres-sociaux58.fr/>



Dates à retenir :

**Fermeture du
centre social :**
du
mardi 26 décembre
au
vendredi 5 janvier 2024

La commission d'agrément

Le jeudi 12 octobre a eu lieu la commission d'agrément de la Caisse d'Allocations Familiales (CAF).

Nous remercions tous les bénévoles pour leur contribution à la réussite de cet instant ainsi que les partenaires qui ont affirmé par leur présence leur soutien sans faille.

Un moment convivial a conclu la matinée de manière fort agréable, grâce au savoureux poulet massalé concocté par Marie-France aidée de deux commis efficaces Claude et Josette et aux pâtisseries de Houria, Mbarka, Zahra et Samiha.

Le vendredi 17 novembre 2023, la commission d'action sociale de la CAF a accordé un agrément pour 4 ans.



Les activités jeunes



Pendant les vacances d'octobre, nous avons accueilli 28 jeunes. Des activités sportives et manuelles étaient proposées ainsi qu'une sortie au laser-game. Un nouveau mode de chauffage a été installé au local jeunes, beaucoup plus sécurisé. Une aide financière de la CAF et la pose par les services techniques de la ville ont permis d'apporter cette amélioration très attendue.

La gratifera

La septième édition de la gratifera, du centre social, a connu un beau succès.

Les bénévoles ont comptabilisé 376 personnes qui sont venues sur les 4 jours.

Vêtements, chaussures, linge de maison, sac à main, ont largement trouvé preneurs.

La prochaine gratifera aura lieu du lundi 19 au jeudi 22 février 2024.

Fin décembre, une gratifera spéciale jouets fera la joie des familles.



**Nous vous souhaitons
de bonnes fêtes de fin d'année !**

